graçay

Les Vallées Vertes séduisent les touristes

L a douceur des Vallées Vertes a attiré cette année une clientèle d'amoureux de la nature qui ont apprécié ses nombreux sites touristiques et ses villages verdoyants.

Claudine Auger, la régisseuse du camping, a enregistré une hausse de 40 % de fréquentation avec une recrudescence d'étrangers : « Nous manquons malheureusement de mobilhomes et j'ai dû refuser des demandes de locations. »

La piscine dont les vestiaires vont être refaits en 2009 a bénéficié, elle aussi, de cette augmentation de sa clientèle.

Le musée photo - troisième de France consacré à la photographie - a maintenu son nombre de visiteurs mais compte beaucoup sur son agrandissement pour améliorer ses performances. « Une convention de mise à disposition des anciens locaux de la Caisse d'Épargne vient d'être signée avec la mairie et les travaux de restructuration sont commencés », se réjouit Sandrine l'animatrice.



Le musée de la photo va s'agrandir en englobant les locaux de l'ex-Caisse d'Épargne.

A Saint-Georges, le Musée de l'Ocre a lui aussi fait le plein avec une augmentation des entrées de 40 % et de 50 % de ventes dans La Boutique d'Ocre.

A Graçay, la maison des énergies aux Grands-Moulins a le vent en poupe avec une forte progression des classes découvertes et des hébergements familiaux pendant les weekends. « Seuls les séminaires ont du mal à démarrer », précise Gérard Rolland, le directeur.

A l'office de tourisme, la présidente, Nicole Petit, fière de ses 5.000 visiteurs dont un nombre croissant d'étrangers, déplore « un déficit de chambres d'hôtes, d'hôtels et restaurants pendant la pleine saison touristique. Les touristes recherchent des sites pas trop onéreux » ditelle. Les chemins de randonnées sont très demandés et la Balade autour des trois Vierges, en août a attiré près de 300 personnes.

Quant aux commerces, la municipalité a mis en place une politique de rachat des commerces susceptibles de fermer. Ainsi sur la place du marché deux nouvelles enseignes vont ouvrir en 2009: la boucherie tant attendue et un magasin de pompes funèbres.

La dynamique touristique porte ses fruits. Preuve en est avec le reportage, mardi, de Bip TV d'Issoudun sur les sites phares du graçayais: la collégiale de Saint-Outrille, les Grands-Moulins et le musée de la photo!

Cor. NR: Solange Fabre

Deux sites ont été créés en 2008 : le circuit Zulma Carraud et les sentiers des Marais.